

17. Oktober 2019

Roadshow der Sparkasse HagenHerdecke unterstützt den Kinderschutzbund

In der Zeit vom 26. August bis zum 24. September waren Mitarbeiter der Sparkasse HagenHerdecke im Geschäftsgebiet unterwegs und haben interessierten Kunden das digitale Leistungspaket vorgestellt. Dabei konnten die Kunden direkt vor Ort mit einer bargeldlosen Zahlung in Höhe von 50 Cent an den Kinderschutz in Hagen und Herdecke spenden.

Die Sparkasse HagenHerdecke hat den Betrag mehr als verdoppelt und stellt dem Kinderschutzbund Hagen und Kinderschutzbund Herdecke je 250 Euro aus dieser Aktion zur Verfügung.

